
第２回久慈市議会定例会一般質問 

 

平成 23年 10月５日 

 

発言順位１番                   新政会代表 木ノ下 祐 治 

 

１ 久慈市復興計画について 

（1）まちづくりの土地利用方針について 

（2）再生可能エネルギーについて 

（3）市内堤防等の嵩上げについて 

 

２ 震災対応について 

（1）がれきの処理について 

（2）小袖地区の排水処理施設の復旧について 

（3）震災による水産業被害について 

 

３ 原子力災害について 

（1）放射能対策について 

（2）畜産への放射能被害について 

（3）木材に対する放射能被害について 

（4）漁業製品への放射能被害について 

 

４ 義援金の配分状況について 

 

５ 居宅介護施設の建設計画について 

 

６ 林業振興について 

（1）林業に対する交付金について 

（2）ナラ枯れについて 

 

７ 産業行政について 

（1）岩手県産業復興機構の債務買い取りについて 

（2）久慈秋まつりについて 

 

８ 土木行政について 

（1）八戸・久慈自動車道の進捗状況について 

（2）三陸沿岸道路について 

（3）県道野田長内線の避難路について 

（4）市道二子小袖沢線の整備について 



（5）上長内地区の下水道計画について 

（6）総合運動公園整備について 

 

９ 台風被害について 

 

10 教育行政について 

（1）児童生徒の災害時避難について 

（2）久慈小学校建設について 

 

11 市議、知事及び県議選挙について 

 

 

発言順位２番                   政和会代表 砂 川 利 男 

 

１ 久慈市復興計画について 

（1）復興推進室設置及び復興推進のあり方について 

（2）被災者、被災企業復興計画実施について 

（3）新たな視点による新たなまちづくりについて 

 

２ 台風 15号被害について 

 

３ 会派の部屋の整備について 

 

４ 放射性物質と風評被害対策について 

 

５ 宇部川地区圃場整備について 

 

６ いわて森のトレーについて 

 

７ 小中学校の津波対策について 

 

８ 新野球場建設について 

 

 

発言順位３番                   創政会代表 下川原 光 昭 

 

１ 市役所駐車場の確保について 

 

２ 津波避難所の整備について 



３ 震災教訓による今後の防災について 

 

４ 台風 15号による被害について 

 

５ 災害用備品の備蓄状況について 

 

６ 久慈市復興計画について 

 

７ 三陸鉄道の復旧について 

 

８ 市街地の固定資産税の減免について 

 

９ し尿処理場の整備について 

 

10 被災者支援について 

 

11 畜産物への風評被害について 

 

12 震災による当市経済への影響について 

 

13 再生可能エネルギーの活用について 

 

14 湊地区の防潮堤の嵩上げについて 

 

15 田屋地区の久慈川左岸堤防の嵩上げについて 

 

16 市道への信号設置について 

 

17 大川目地区の交通安全施設整備について 

 

18 仮設住宅の設置指定場所の条例化について 

 

19 新野球場建設について 

 

20 小中学校の再編計画について 

 

21 知事、県議及び市議選について 



第２回久慈市議会定例会一般質問 

 

平成 23年 10月６日 

 

発言順位４番                   清風会代表 小 栁 正 人 

 

１ 復興増税について 

 

２ 久慈市復興計画について 

（1）企業等への再建支援について 

（2）再生可能エネルギーについて 

（3）八戸・久慈自動車道整備事業について 

 

３ 消防防災について 

 

４ 在宅介護について 

 

５ 雇用対策について 

 

６ 観光振興策について 

（1）秋まつりについて 

（2）まちなか水族館・もぐらんぴあについて 

 

７ 市街地活性化策について 

（1）やませ土風館について 

（2）エリカシーランドくじ推進協議会への支援策について 

（3）県病跡地について 

 

８ 土木行政について 

（1）台風１５号の被害状況につて 

（2）雨水排水対策について 

（3）川貫・西の沢地区の生活基盤整備について 

（4）荒町区間国道２８１号沿線の電線地中化について 

（5）踏み切りの歩道設置について 

（6）信号機設置について 

（7）街路樹の維持管理について 

 

９ 教育行政について 

（1）久慈小学校について 



（2）防災教育について 

 

 

発言順位５番            日本共産党久慈市議団代表 小野寺 勝 也 

 

１ 原発事故による放射能汚染対策について 

 

２ 復興計画について 

 

３ 国保医療費窓口負担減免制度について 

 

４ 介護保険制度について 

 

５プロポーザル方式の設計者選定について 

 

６ 住宅リフォーム奨励事業について 

 

７ 土木行政について 

 

８ 防災無線の設置について 

 

 

発言順位６番                       公明党 山 口 健 一 

 

１ 久慈市総合計画について 

 

２ 災害対策について 

（1）災害廃棄物の撤去について 

（2）二重ローン対策について 

 

３ 地デジ対策について 

 

４ 再生可能エネルギーについて 

（1）太陽光発電の助成について 

（2）風力発電について 

 

５ 交通安全対策について 

（1）市道下長内旭町線の信号機設置について 

（2）大川目地区ほ場内の交通安全標識について 



６ 福祉行政について 

（1）介護施設の増床について 

（2）救急医療情報キット導入について 

（3）手足口病について 

 

７ 産業行政について 

（1）緊急雇用対策について 

（2）農畜産物流通確保や風評被害対策について 

 

８ 観光振興について 

 

９ 土木行政について 

（1）雨水対策について 

（2）治水対策について 

（3）市営住宅建設について 

 

10 教育行政について 

（1）学校の耐震化について 

（2）小中学校の防災教育について 

 

11 選挙ポスター掲示場について 

 

 

発言順位７番                   社会民主党 梶 谷 武 由 

 

１ 災害時における他自治体との協力体制について 

 

２ 災害対応における教訓について 

 

３ ＪＲ八戸線及び三陸鉄道の復旧について 

 

４ 光ケーブルの復旧について 

 

５ 高校通学支援バスの継続運行について 

 

６ 原発事故による放射線の測定について 

 

７ 仮設住宅の生活環境の改善について 

 



８ 震災による離職者支援について 

 

９ 県道野田長内線の復旧見通しついて 

 

10 台風災害について 

 

 

発言順位８番                       清風会 高屋敷 英 則 

 

１ 久慈市の近未来ビジョンについて 


